

D Verzehrempfehlung: 20g Pulver (1 Dosierlöffel) mit 300ml Wasser mixen. 15-30 Min. vor dem Training trinken. Die angegebene tägliche Verzehrmenge von 1 Portion darf nicht überschritten werden. 1 Portion entspricht in etwa dem Koffeingehalt von 3 Tassen üblichem Kaffee. Nicht mit anderen Koffeinquellen (z.B. Kaffee, Energy Drinks, Cola) oder Produkten, die eine stimulierende Wirkung haben, kombinieren. **Pro Tag sollten aus allen Quellen nicht mehr als 400mg Koffein aufgenommen werden.** Nicht geeignet für Personen mit bestehenden Herz-/Kreislauf-Erkrankungen und/oder Bluthochdruck. Das Produkt ist für Kinder und Schwangere nicht geeignet. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren. Kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. **Zutaten:** L-Citrullin-DL-Malat, Maltodextrin, L-Arginin, Aroma, L-Tyrosin, Taurin, Glycin, D-Glucuronolacton, färbendes Lebensmittel Rote Bete Pulver, Adenosin-Triphosphat Dinatrium, Koffein, Schisandra Extrakt, Süßungsmittel (Acesulfam K, Sucralose), Säuerungsmittel Citronensäure, Rhodiola Rosea Extrakt, Citrus Aurantium Extrakt. Kann Spuren von **Gluten, Ei, Soja** und **Milch** (inkl. **Laktose**) enthalten.

UK Recommendation: Mix 20g (1 scoop = 1 serving) with 300ml water. Consume 1 serving 15-30 minutes before your workout. Do not exceed recommended dosage and no more than 1 serving in a 24-hour period. 1 serving contains about as much caffeine as 3 cups of coffee. Do not combine with other sources of caffeine or any other products containing ingredients with a known stimulant effect. **All sources should not deliver more than 400mg caffeine per day.** Not intended for use by persons under the age of 18 or over 50, those with pre-existing medical conditions (including but not limited to high blood pressure or heart problems), women that are pregnant, nursing, planning to become pregnant, persons taking any prescription medication or those that are caffeine sensitive. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease. Keep out of reach of children. **Ingredients:** L-citrulline-DL-malate, maltodextrin, L-arginine, flavor, L-tyrosine, taurine, glycine, D-glucuronolactone, food coloring beetroot powder, adenosinetriphosphate disodium, caffeine, schizandra extract, sweeteners (acesulfame potassium, sucralose), acidifier citric acid, rhodiola rosea extract, citrus aurantium extract. May contain traces of **gluten, egg, soy** and **milk** (including **lactose**). **Food supplement with arginine, citrulline, tyrosine, plant extracts and caffeine. With sweeteners. High caffeine content (300mg/300ml). Taste: Berry Blast. Not opened, stored dry best before/ Lot-Nr.: See bottom.**



PRE-WORKOUT BOOSTER

RAW®

INTENSITY



Geschmack/Taste

300MG
KOFFEIN

6000MG
CITRULLIN

3000MG
ARGININ

320g 16 SERVINGS

all stars nutrition

Nährwertangaben / Supplement Facts		
	pro 100g	pro 20g
L-Citrullin/L-Citrulline	30000mg	6000mg
L-Arginin/L-Arginine	15000mg	3000mg
L-Tyrosin/L-Tyrosine	7500mg	1500mg
L-Glycin/L-Glycine	5000mg	1000mg
Taurin/Taurine	5000mg	1000mg
D-Glucuronolacton/D-Glucuronolactone	2500mg	500mg
ATP Adenosin-Tri-Phosphat	1900mg	380mg
Koffein/Caffeine	1500mg	300mg
Schisandra Extrakt/Schizandra Extract	1000mg	200mg
Rhodiola Rosea Extrakt/Extract	500mg	100mg
Citrus Aurantium Extrakt/Extract	75mg	15mg

Nahrungsergänzungsmittel mit Arginin, Citrullin, Tyrosin, Pflanzenextrakten und Koffein. Mit einer Zuckerart und Süßungsmitteln. Erhöhter Koffeingehalt (300mg/300ml). Geschmack: Berry Blast. Ungeöffnet und trocken aufbewahrt mindestens haltbar bis/Lot-Nr.: Siehe Boden. "Koffein trägt zu einer Steigerung der Ausdauerleistungsfähigkeit bei" (für eine Koffeinaufnahme von 3mg/kg Körpergewicht mindestens 1 Stunde vor körperlicher Betätigung).

ALL STARS Fitness Products GmbH, Postfach 70, 82378 Peißenberg/BRD
Hotline +49 8803/637 40, Importeur CH/FL: ICM, Wirtschaftspark 31
Postfach 55, 9492 Eschen/FL

Art-Nr. 3325 10/22
Inhalt / Content

320g e

